

BAB V PENUTUP

1.1. Kesimpulan

- 1.1.1. Potensi zakat yang terdapat di Nagari Kapeh Panji Jaya Talaok Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan secara umum sudah baik. Hal tersebut dapat dibuktikan berdasarkan luas lahan pertanian yang terdapat di Nagari Kapeh Panji Jaya Talaok Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan cukup luas sehingga hasil panen yang diperolehnya sudah melebihi nisab. Potensi zakat yang mampu dikeluarkan petani dalam satu kalin panen yaitu sebesar Rp. 23, 400,000 Ribu. Apabila dilaksanakan dan disalurkan dengan baik oleh petani sehingga akan berdampak pada kesejahteraan masyarakat.
- 1.1.2. Kesadaran hukum masyarakat di Nagari Kapeh Panji Jaya Talaok Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan bermasalah pada perilaku hukum ditandai dengan tidak dilaksanakannya pembayaran zakat terhadap hasil dari panen pertanian. Perilaku hukum tersebut tidak terlaksanakan karena pengetahuan dan pemahaman terhadap kewajiban membayar zakat kurang atau tidak memahami. Perilaku hukum yang menyimpang berdasarkan teori dari Soejono Soekanto berjumlah sebanyak 4 orang dan 2 orang mengetahui tentang prosedur pembayaran zakat.
- 1.1.3. Mekanisme pembayaran zakat di Nagari Nagari Kapeh Panji Jaya Talaok Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan yang disalurkan, *pertama*: mengeluarkan hasil tiap sekali panen, yang dilakukan oleh masyarakat dan diberikan ke fakir miskin. *Kedua*: perhitungan zakat yang dilakukan masyarakat di Nagari Kapeh Panji Jaya Talaok Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan dengan menggunakan sukek berapa banyak hasil yang diperolehnya dan berapa yang harus di keluarkan. *Ketiga*: bentuk pembayaran yang dilakukan masyarakat dalam bentuk

uang. *Keempat* media yang dilakukan oleh masyarakat itu melalui mesjid dan anak yatim.

1.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka penulis memberi saran kepada masyarakat dan juga tokoh Agama, yaitu: kepada masyarakat adalah bayarlah zakat dari hasil panen yang diperoleh, karena zakat adalah salah satu perintah Allah SWT yang wajib dipatuhi dan maamilah masyarakat selalu menghitung hasil panen dan pendapatannya dari setiap tahunnya. Agar bisa mengetahui nisab yang harus dikeluarkan dari hasil yang didapat.

Saran penulis kepada tokoh Agama di Nagari Kapeh Panji Jaya Talaok Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan ini tingkatkan pembinaanm penyuluhan dan pengawasan kepada masyarakat agar mereka lebih mengetahui bagaimana cara-cara pelaksanaan zakat yang benar dari hasil yang didapat oleh masyarakat agar mereka mau menghitung dan mengeluarkan zakat dari hasil penen setiap tahunnya.